
 

 

  町 長   副町長 課 長 係  

    

会  議  録 

会 議 の 名 称 第１回 遊佐町水循環保全審議会 

開 催 日 時  平成３０年１月２６日（金）午後３時１分から午後３時２８分 

開 催 場 所  遊佐町役場 ２０３会議室 

出席委員の氏名  小野寺きぬ子、本間正明、佐藤裕士、髙橋和久、佐藤仁、畠中裕之 

出席職員の職・氏名 町長･時田博機、企画課長･堀修、課長補佐兼企画係長･髙橋善之 

会議の公開・非公開  ☑ 公開   □ 一部公開   □ 非公開 

一 部 公 開 又 は  

非 公 開 の 理 由  
 

傍 聴 人 の 人 数   ０ 人 

会議録の作成方法   □全文記録  ☑要点記録  □その他（         ） 

審 議 の 内 容 

１．開会 

２．委嘱状交付 

３．町長挨拶 

■時田町長：最大級の寒波到来の中、ご参集賜り感謝申し上げる。

一昨年は何回も審議会を開いていただき、規制対象事業とすべき

かどうかをご審議いただいた。町としてもその判断を良しとして

規制対象事業としたわけだが、昨年の二月に告訴され、これまで

４回ほど口頭弁論が行われた。それから公害等調整委員会にも参

加することとなった。そのような中で、次の手立てをどう打てば

いいかということも考えていかなければならない。先の２４日に

管理職と弁護士との意見交換会を開かせていただいた。次の方策

については少し待った方がいいのかという質問をしたところ、弁

護士さん二人からは別に問題はないという回答があった。開発等

に関する考え方については、１９５０年代の採石法の時代に比べ

れば、２１世紀に入った今現在、水循環基本法ができ、そして森

林法の改正に伴う林地の開発基準の新たな見直し等の問題もあ

り、大分流れが違ってきたのではないかと思っている。やはり行

き過ぎた開発行為に対しては何らかの歯止めをかける必要があ

る。京都府ではすでに林地開発の基準をしっかりと条例で規定し

ていると伺っているので、そういう先進的な取り組みを勉強しな

がら国定公園の中だけ守れば良いのではなく、山全体を遊佐の環

境を守っていきたいと思っている。皆さんからしっかりご協議い

ただき、そしてご協力いただくよう、よろしくお願いしたい。 

 



４．会長、副会長の互選 

□会長 畠中裕之委員、副会長 時田一紀委員 

５．会長挨拶 

■畠中会長：会長留任という事で恐縮している。面倒なことは任せ

ていただくつもりで引き受けさせてもらう。疑問に思ったことな

どがあれば遠慮なく発言していただきたい。皆さんからご協力い

ただくよう、よろしくお願いしたい。 

６．会議録署名委員の指名 

□小野寺きぬ子委員、本間正明委員 

７．協議 

（１）指定区域内における土地取引等の状況について 

□事務局から資料を説明 

■委員：土地取引の吉出の所は採石場の隣接地か。 

■事務局：現採石場に行く林道の途中で沢を横断するが、その沢の

付近の土地で、登って行くとき右側に位置している。 

■委員：もう一方の土地取引は二筆あるが、一筆ごとの面積はどの

くらいか。直世字山田というと箕輪のあたりか。買主は業者か森

林組合か。 

■事務局：山田地内の土地は落伏の奥地に位置している。買主は製

材業者である。（事務局が誤って説明しており、実際は会社社長

である。）一筆ごとの面積については手元に資料がないので後ほ

ど説明したい。（当山字内林地内：２,０２８㎡、直世字山田地内：

１１，４９８㎡） 

（２）その他 

■事務局：本来であれば岩石採集に伴う裁判の状況等の報告なり、

ご意見をいただくべきであるが、この後１５時３０分から合同研

修会を予定しているので、そちらでお願いしたい。 

それから本審議会は公開することになっており、会議録について

も公表している。これまでは本審議会の設置が条例で定められ報

酬支給の対象になっているということもあり、発言内容と共に委

員名も公表してきた経緯がある。しかしながら、会議録の作成や

その開示においては、発言者の氏名まで記載が求められている規

定条項はないため、会議録に発言者の委員名は記載しない方向で

検討したいと考えている。現段階では、はっきり申し上げられな

いが、本日の会議録作成までには法制所管の担当者とも協議させ

ていただき、結果を皆様にお知らせしたい。 

■委員：個人情報保護法から言えば、個人の名前を記載しても公表

することが不適切である場合は、その部分を墨塗りして開示する

ことも考えられる。個人名が出て、不利益を被ることのないよう

にお願いしたい。 

■委員：この後研修会があるわけだが、遊佐町が提出した証拠文書

で分かりにくいものがあったので裁判所から再提出を求められ

たと聞く。それについては私も気になっていたので、支障がなけ

れば研修会で説明いただきたい。 

■事務局：町が作成した準備書面について、裁判官から質問を受け 

 



たこと、また相手から質問された部分に対しては、更に準備書面

で答えることになっている。その点も含めて可能な限り説明した

い。 

８．閉会 

記   録   者 
作成年月日：平成３０年２月２日 

企画課企画係 課長補佐兼企画係長 髙橋善之 ㊞ 

会 議 録 の 署 名  

会 長 

（畠中裕之） 

署名年月日：平成   年   月   日 

 

会議録署名委員 

（小野寺きぬ子） 

署名年月日：平成   年   月   日 

 

会議録署名委員 

（本間正明） 

署名年月日：平成   年   月   日 

 

※会議資料添付 


